

Fußballturniere und Vorstellung der Nachwuchsmannschaften beim Sommerfest am 01.07.2018 in Gebensbach

Beim traditionellen Sommerfest am 01.07.2018 in Gebensbach starteten 12 Fußballmannschaften in drei Turniere. Im ersten Turnier der F – Jugend spielten die kleinen Eishockeyspieler aus Gebensbach gegen die Fußball - Vereinsmannschaften aus Moosen, Velden und Inning im Spielmodus jeder gegen jeden. Spaß und Freude standen im Vordergrund. Bei allen Spielen wurden relativ knappe Ergebnisse erzielt, so dass die vier Mannschaften insgesamt auf auf Augenhöhe spielen konnten.

Platzierung F-Jugend:

1. SC Moosen
2. SC Inning
3. TSV Velden
4. ESV Gebensbach



Im zweiten Turnier der E-Jugend trafen die Eishockeyspieler aus Gebensbach auf die Fußball – Vereinsmannschaften aus Moosen, Velden und Inning im Spielmodus jeder gegen jeden. Im ersten Spiel gingen die Eishackler mit 2 : 0 gegen Moosen in Führung, konnten aber den 2 : 3 Sieg gegen Moosen letztlich nicht mehr verhindern. Gegen Velden wurde danach ein 4 : 2 Sieg eingefahren und gegen Inning ein 3 : 3 Unentschieden erzielt. Somit konnte sich die Mannschaft des ESV, die das gesamte Turnier über beachtliche fußballerische Spielzüge zeigte, den 2. Platz im E-Jugendturnier sichern.

Platzierung E-Jugend:

1. SC Moosen
2. ESV Gebensbach
3. TSV Velden
4. SC Inning



Im dritten Turnier der D-Jugend trafen die Eishockeyspieler aus Gebensbach auf die Fußball – Vereinsmannschaften aus Moosen, Velden und Inning im Spielmodus jeder gegen jeden. Gleich im ersten Spiel siegten die Eishackler mit 3 : 0 gegen Moosen. Beim zweiten Spiel gegen Velden hatten die Gebensbacher gute Chancen, konnten diese aber nicht verwerten und mussten eine 0 : 3 Niederlage einstecken. Beim dritten Spiel gegen Inning wurde dann ein souveräner 6 : 0 Sieg eingefahren. Somit erzielte auch die Mannschaft vom ESV den 2. Platz im D-Jugendturnier.

Platzierung D-Jugend:

1. TSV Velden
2. ESV Gebensbach
3. SC Inning
4. SC Moosen



Vorstellung der Eishockeynachwuchsmannschaften vom ESV Gebensbach für die neue Saison 2018/2019

Im Anschluss an die Turniere wurden den Festgästen die Eishockey - Nachwuchsmannschaften vom ESV Gebensbach mit dem Trainer- und Betreuer team vorgestellt. Damit alle 80 Kinder ausreichend Eiszeiten bekommen, wird der ESV Gebensbach mit vier Mannschaften und einer Spielgemeinschaft bei den Schülern mit dem ESC Dorfen in den Spielbetrieb starten. Mitte Juli dürfen die Kinder bei einem Ausflug nach Inzell bereits wieder auf das Eis. Anfang September startet das Trainingscamp und danach geht das Training in den Spielbetrieb über.

U7 Bambini Mannschaft, erstmalig beim ESV



U9 Kleinstschüler



U11 Kleinschüler



U13 Knaben



U 15 SG Schüler ESC Dorfen / ESV Gebensbach



Trainer- und Betreuer team vom ESV

